
智行理财网
资管机构为啥要打破刚性兑付？保险产品是刚性兑付的么

刚性兑付的意思就是无论发生什么，资管机构都要分配给投资者本金和利息，给你
兜底。事实上,我国并没有哪项法律条文规定信托公司进行刚性兑付，其实这只是信
托业一个不成文的规定，是业内默认的“潜规则”。 

1
、
理财产品本应该由投资者自己应承担自己的风险（应该跟股票，基金一样自我承.当
风险），但是一旦无法兑付时，风险就转移到了银行自身资产和广大储户身上。 

2 、公众在参与非法集资过程当中的心态是盈利归自己，亏损找政府。 

3
、
所以，刚性兑付的文化下，中国目前只有财政，没有金融。财政是国家信用，银行
是商业信用，很多理财投资者不分。 
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4
、
政府承担着无限的责任，在这样的压力下，由于责任不清，往往采取花钱买稳定，
助长了刚性兑付的文化。 

5
、
如果没有了刚性兑付，那就意味着好的信托资产，以及投资者手里钱都会流到那些
风险控制做的比较好、资本比较雄厚、管理能力比较强的信托公司，对于资源配置
来讲是个好事儿。 

6
、
对投资者，打破了刚性兑付，意味着你买的信托产品更加透明化了，你的收益和风
险也会更加匹配。 
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我们讲利率市场化，没有风险的暴露，不打破刚性兑付，没有违约事件，哪里来的
风险定价。如果不打破刚性兑付，不真正的实现风险定价，中国只有财政，没有金
融。 

最后小编送给大家一句话：钱都辛辛苦苦挣来的，投资的时候一定一定睁大双眼别
犯困！ 
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